
その他事業一覧

1 出産祝買物券の活用*

・ ご提案の事業は県民に直接サービスを提供する事業であり、事業
主体は市町村がふさわしいと考えていますが、仮に、再生基金で
実施する場合、金額的な制約から少子化対策としての効果は小さ
いと想定され、市町村に事業実施を促すことは困難であると考えて
います。

2 岐阜県窯業建材の活用

・ 県産タイルが使用されているかどうかの確認することが難しいた
め、ご提案の事業化は困難であると考えています。

3
地域医療の偏在を改善するためのドクターヘ
リ事業

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

6 チャリンコ列車

・ ご提案の事業は、地域固有の資源を活用した、地域に密着した取
組であることから、その実施、支援については地域に身近な団体
等が行うことがふさわしいと考えています。

7 ボランティア活動への助成*

・

・

ご提案の内容が抽象的であること、事業の性格上、長期の期間を
要することから、再生基金で実施することは困難であると考えてい
ます。
なお、ＮＰＯへの支援としては、既にＮＰＯセンターが窓口となってＮ
ＰＯはつらつファンドが実施されており、県はその事業を支援を行っ
ています。

8
森林新税の徴収を少なくするため当ファンド
の充当*

・ 森林新税の導入については、本格的な森林政策を進めるため必
要な財源確保の観点から、県民負担のあり方も含め検討中であ
り、ご提案にあった森林税の導入については現段階では決定して
いません。

9 「長寿日本一・岐阜県」推進事業

・ ご提案の事業は、既に全県的な県民健康・医療意識調査で実施し
ています。

10 公民館・体育館・グラウンドへの助成*

・

・

ご提案にあった各市町村の公民館、体育館等の助成は、管理者で
ある市町村がそれぞれ行っています。
また、県内市町村への支援となれば費用が多額となり再生基金で
実施することは困難であると考えています。

11 肺炎球菌性肺炎の予防

・

・

ご提案の事業は、現在、予防接種法上の任意のものであり、国が
主体となって判断・対応すべき事業であると考えています。
また、仮に実施するとしても、事業費も多額になり、事業の性格か
ら継続的な実施が必要であるため、再生基金での実施は困難であ
ると考えています。

12
学童保育（子育て支援）と高齢者健康増進事
業

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対して、既に放課後児
童クラブ事業費補助金、放課後子ども教室推進事業費などで支援
しています。

14 岐阜駅前の活性化*

・

・

ご提案の事業は、地域に密着した事業であり、地元の団体が主体
となって実施することがふさわしいと考えています。
ご提案の事業を過去に実施した際、売値が安いため、事業者間の
調整も必要となり、こうしたことを配慮する必要があります。

15
岐阜の財産～資源、１つには、木材 育成～
育林～製材～住宅

・ ご提案の内容は、林業の現状を訴えるものであり、具体的な事業
のご提案となっていないため、事業化が困難であると考えていま
す。

16
不正裏金の記憶を忘れないためのキャンペー
ン

・

・

ご提案者に対して、車両購入費を助成対象とすることは、他の事業
者との均衡を欠くことになり、実施は困難であると考えています。
ご提案のご趣旨は、不正資金問題を風化させることないように設
置した再生基金、県政再生プログラムの着実な推進を図ることによ
り対応していきたいと考えております。

17 伝統芸術文化保存伝承活動の振興対策事業

・ ご提案の事業は、既に県が地歌舞伎や文楽・能等への経費補助と
して支援しています。

検討結果

受
付
番
号

事業名

1 / 23 ページ



検討結果

受
付
番
号

事業名

18 国際英語県岐阜

・

・

ご提案の事業と同様の事業を行う市町村教育委員会、市町村国
際交流協会に対して、既に(財)岐阜県国際交流センターが支援し
ています。
また、既に県では県内６地区で「小中英語サマーワークショップ」を
開催するなど、小学校における英語教育に取り組んでいます。

19 ＭＩＮＯ ＡＲＴ ＣＩＴＹ

・ 県ではＪＲ岐阜駅のアクティブＧ・ＴＡＫＵＭＩ工房をパイロット事業と
して展開しており、さらにご提案の事業を新たに実施することは困
難であると考えています。

20
働くお母さん・母子・父子家庭子育てサポート
事業

・

・

ご提案の事業は、その内容から、市町村や民間法人が主体となっ
て実施することがふさわしいと考えています。
また、仮に施設整備などを実施するとしても、多大な事業費となり、
再生基金で実施することは困難であると考えています。

21 里山又は地域の山に林道を！

・

・

林道は一般車輌の通行を想定しており、公共施設として維持管理
される道路であるので、ご提案にある自治会による林道建設を実
施することは困難であると考えています。
また、森林整備事業、森林管理路緊急整備事業により建設が可能
ですが、作業に専門知識技術を要することから、自治会での実施
は困難であると考えています。

22 次世代ＩＴ技術者育成事業

・ ご提案の事業は、既に実施している「ＩＴ資格対策講座」との整合性
を図ったうえで、２０年度以降の事業化を検討します。

23
高齢者と障害者が共に暮らす地域との新しい
「たすけあう生活拠点」を推進する事業

・

・

ご提案の事業は市町村や民間法人が主体となって実施することが
ふさわしいと考えています。
また、ＮＰＯへの支援としては、既にＮＰＯセンターが窓口となってＮ
ＰＯはつらつファンドが実施されており、県はその事業の支援を
行っています。

24 障害者福祉の拠点となる場所をめざして

・ ご提案の事業は、既に障害者自立支援基盤整備事業で支援を
行っています。

25 ものづくり教室のアウトリーチ活動

・ ご提案の事業は、既にサイエンスワールドや発明協会が「出前実
験講座」や「体験教室」として、実施しています。

27 岐阜県高等教育振興プロジェクト

・ ご提案の事業は、既に大学や民間事業者などが、進学セミナー、
進学ガイダンスなどで、実施されています。

28
生活道沿線及び河川沿いの森林景観整備事
業

・ ご提案の事業は、既に県として森林整備事業により、国道や県道
沿いの森林についても整備を進めています。

29 森林境界の早期確定*

・

・

ご提案の事業は、既に県として森林整備地域活動支援事業を実施
することにより、森林施業区域の明確化を行っています。
また、既に市町村が実施主体となって、地籍調査事業を実施して
います。

30 地域密着型の福祉活動基盤作り

・ ご提案の事業は、地域の福祉推進の人材確保であり、市町村や社
会福祉協議会が主体となって取り組む事業であると考えています。

31 岐阜県民大移動

・ ご提案の事業は帰省促進の事業であり、定住に結びつく事業とは
考えらず、再生基金で実施することは困難であると考えています。

32 岐阜県民大移動２

・ ご提案の事業は帰省促進の事業であり、定住に結びつく事業とは
考えらず、再生基金で実施することは困難であると考えています。

33 岐阜県民大移動３

・ ご提案の事業は帰省促進の事業であり、定住に結びつく事業とは
考えらず、再生基金で実施することは困難であると考えています。
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34
ユカギルマンモス頭部の購入とマンモスの再
生

・

・

・

マンモスはロシア国外への持ち出し禁止とされており、ご提案にあ
る購入は不可能です。
前回の調査ではＤＮＡの損傷が激しく、現在の遺伝子操作技術で
は実現が不可能です。
さらに、施設の設立及び維持に多大な経費かかり、再生基金での
実施は困難であると考えています。

35 ドクターヘリ事業

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

36 岐阜県の「花木の郷」構築事業

・

・

ご提案にある植樹のための苗木の無償提供については、既存の
大気環境木・花木苗等生産事業により対応可能です（１団体につき
2,000本を上限）。
また、県管理道路敷地内の植栽スペースを提供することは可能で
す。

37 岐阜県民の歌普及キャンペーン

・

・

ご提案にある「岐阜県民の歌」の普及は、自然な形での浸透に配
慮した、これまでどおりの取組で進めることがふさわしいと考えてい
ます。
また、既に学校には、県民の歌のＣＤを配布し普及に努めていま
す。

38 岐阜県観光資源再開発プロジェクト

・ ご提案の事業は、復元には発掘調査の成果と歴史資料の検証や
管理団体である市町村や文化庁の承認、そして、相当な時間と多
額の費用が必要と見込まれるので、再生基金で実施することは困
難であると考えています。

39
恵那市の次世代育成支援事業 恵那駅横
「ユースコミ＆ジョブカフェ」

・

・

ご提案の事業は地元市町村主体で実施し、県はノウハウや情報提
供の支援を行うことがふさわしいと考えています。
また、既に県では人材チャレンジセンターで、ご提案と同じ趣旨の
事業を実施しています。

40
岐阜県全職員による不正資金に関する意見
集出版事業

・

・

再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考え
ています。
ただし、県職員からの約5000件の提案を踏まえた再発防止策を着
実に推進することにより、ご提案のご趣旨を活かしていきたいと考
えています。

41
障がいのある人も安心して住める、安全・安
心な岐阜県づくり

・ ご提案の事業は、既に県として障害者自立支援対策臨時特例交
付金の特別対策事業で実施しています。

42 災害復旧への助成*

・ ご提案の災害復旧事業は広範囲で多額の費用が必要であり、再
生基金で実施するのは困難であると考えています。

43
岐阜の未来を担う若者育成のための奨学制
度設立

・

・

ご提案にある奨学金については、既に国、県、大学、その他の団
体等で実施されています。
また、奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠であ
り、再生基金で実施することは困難であると考えています。

44
未来の自動車社会と環境を大切にするキャン
ペーン

・ ご提案にあるマイカー規制は地元市町村、地元関係団体、国（環
境省、林野庁、国土交通省）、県などで構成される「乗鞍自動車利
用適正化協議会」が実施しており、協議会による検討が必要です
ので、この中で協議しながら２０年度以降の事業化に向けて検討し
ます。

45
ＰＴＡおよび育友会の活動の場としての専用
の教育会館の建設

・ ご提案の教育会館の建設には、相当な時間と費用が必要である
ので、再生基金で実施することは困難であると考えています。

46
ぎふいび団塊カウンセリングモールくらしの相
談センター

・ ご提案にある定住促進、グリーンツーリズム事業展開のためのア
ンケート、ヒヤリングなどの調査は、既に県の既存事業で実施して
います。

48 農業経営による高齢者の雇用の場の提供

・

・

ご提案の事業は、特定地域の取組を対象としていることから、地元
と市町村などが連携して実施することがふさわしいと考えていま
す。
また、ご提案にある機械等については、既に強い農業づくり交付金
により、支援しています。
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50
地域人材ネットワーク事業（住民パワーが地
域・県を変える）

・ ご提案の事業は、既に岐阜県人材バンク、岐阜県教職員人材バン
クとして、実施しています。

51 「スポーツ広場・各務」活動の継続

・ ご提案の事業は、既に県として事業化している総合型地域スポー
ツ支援事業により、支援が可能です。

52 「飛騨けんとん・美濃けんとん」拡大事業

・

・

ご提案の事業は、事業費が多額であり、再生基金で実施すること
は困難であると考えています。
なお、ご提案の事業を実施する市町村に対して、既に地域バイオ
マス利活用交付金により、支援しています。

53 交流の森植樹事業

・ ご提案の事業は、植栽時期を考えると、１９年度（秋以降）の事業
化は困難ですので、２０年度以降の事業化に向けて検討します。

54 多文化共生教育から多文化自立の教育事業

・ ご提案の事業は、既に県として外国人児童生徒適応指導員配置
事業により、可茂地区には適応指導員を３名配置しています。

55
出産にかかわる遠距離通院補助と救急体制
の整備

・ ご提案の事業は、母子保健対策の一環として、市町村が主体と
なって判断・対応することがふさわしいと考えています。

56
岐阜県の方言収集（検索）ネットワークの構築
と岐阜県方言辞典の編纂

・ ご提案の事業は、既に地元新聞社等で類似の取組みがなされて
おり、県が主体となって実施する必要性は低いと考えています。

57
蛍王国ぎふづくり（蛍の幼虫飼育、放流モデ
ル水路、カワニナ、タニシ養殖水路整備）

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。

60
出来る事からすぐやろう。一日一善、地域通
貨で地域も活性、住みやすい街づくり

・

・

ご提案の事業は、財源を負担する地域の商店街団体、商工団体
等の理解と合意が必要であり、地元団体等が実施主体となること
がふさわしいと考えています。
ご提案の事業が市町村と地域住民が一緒になって策定したまちづ
くり計画に位置づけられた事業であれば、県の「ぎふ まちづくり応
援プラン」に基づく支援施策などを活用することが可能です。

62 環境にやさしい水耕栽培の推進

・

・

・

ご提案にあったシステムの開発は、既に県の試験研究機関で完成
され、県内農家にも普及しています。
ご提案にあったモデル施設の整備は、事業費が多額であり、事業
効果の実証にも期間を要するため、再生基金で実施することは困
難であると考えています。
なお、ご提案のモデル施設整備に対しては、既に県としてぎふク
リーン農業生産流通総合整備事業、元気な園芸特産産地育成育
成対策事業、強い農業づくり交付金などで、支援しています。

63 不登校児童生徒を支援する事業

・ ほとんどの市町村において、不登校児童生徒の対応を業務とする
教育支援センターを設置しており、当センター（市町村設置）で、ご
提案の事業が実施されています。

66
日本の中心、岐阜県東濃から街おこし（高校
生が作るまち作り）

・

・

ご提案の事業は、地域に密着した取り組みであり、その実施主体
は地域の団体等が行うことが適当であり、県としてはそれらの取り
組みに対して、いくつかの既存事業を通じて支援を行っています。
いただいた提案は、地域を限定した取り組みであることから、広く
県民にメリットのあるとしているこの再生基金による事業として実施
することは困難であると考えています。

67
再発防止策の着実な実施のために必要な資
金の確保とその管理

・ １９年度の再発防止策として、既にこの再生基金から予備監査業
務外部委託事業費を充てることにしています。

68 平和ギフト・プロジェクト

・ 「平和」というテーマは、その立場や主義によって考え方が多様で
あることから、ご提案の事業は民間等で自発的に行われることが
ふさわしいと考えています。
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69 安全・安心まちづくりボランティアの育成

・ ご提案にある事業は、既に岐阜県警察本部がボランティアリー
ダーの育成を実施しています。

70 「食育」推進のための美濃飛騨交流事業

・

・

ご提案の事業は、既に県として食育専門の講師によるふるさと学
習により、実施しています。
また、学校の年間行事計画は前年の１～２月に決定しており、他の
行事との調整が困難であると考えています。

72
岐阜県人づくり・産学官担い手育成奨学金制
度

・

・

ご提案にある奨学金については、既に国、県、大学、その他の団
体等で実施されています。
また、奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠であ
り、再生基金で実施することは困難であると考えています。

73 小・中学生農業実習体験事業

・

・

ご提案の事業は、既に平成１３年度から小中学校における体験学
習に取組んでおり、９割以上の小学校で農業体験学習が実施され
ています。
また、「総合的な学習の時間」で農業体験学習を推進しています。

75
大学生と高齢者による企画「ふるさと活性化
事業」

・ ご提案の事業は、地域に密着した取組であり、地域と連携を図りつ
つ各大学などにおいて実施されることがふさわしいと考えていま
す。

76
地元大学・薬食同源アドバイザーの連携によ
る「テーラーメイド（薬膳・中国茶）レストラン」
モデル事業

・

・

ご提案の事業は、薬膳を指導する教授や調理する学生がいる地
元市町村等が主体となって実施することがふさわしいと考えていま
す。
また、健康食品や健康に良い食材等に関する情報提供を支援して
います。

77 公共交通（バス）の利用促進

・ 既に県としてバス運行に対して多額の支援を行っている中で、さら
にご提案にあるバス無料日を設定し、再生基金を充てることは困
難であると考えています。

78
県立下呂温泉病院内に院内診療所用賃貸ス
ペースを開設する件

・ ご提案の事業は、高度医療を担う県立の基幹病院の機能としては
なじまず、他の病院や診療所との連携の推進により対応可能と考
えています。

79
地域内の森林を育成し、住むための環境を保
護・増進する

・

・

ご提案に事業は、公園管理者である市が、主体となって実施するこ
とがふさわしいと考えています。
また、県が公園の管理のための粉砕処理車を購入・貸与すること
は困難であると考えています。

80 女性シェルター運営事業

・ ご提案の事業は、既に県として家庭内暴力対策として一時収容保
護、女性保護措置を実施しています。

83
人に優しいタウンガイドマップ・一括管理型身
障者マーク発行及び制作

・ ご提案の事業は、既に県としてホームページを開設し施設情報等
を提供するとともに、バリアフリーに関する表彰なども実施していま
す。

84 いかそう 広げよう 県民の和

・

・

再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考え
ています。
また、ＮＰＯへの支援としては、既にＮＰＯセンターが窓口となってＮ
ＰＯはつらつファンドが実施されており、県はその事業の支援を
行っています。

85 全国地域学グループ交流大会

・ ご提案の事業は、既に（財）地域活性化センター（東京都）が全国
規模で実施されています。

86 Ｇｉｆｕ・ＬＯＨＡＳ村事業

・

・

ご提案の事業は、施設の建設費が多額で、その後の施設の維持
管理費など後年度負担も想定され、再生基金で実施することは困
難であると考えています。
また、ご提案の事業は、レストラン・直売店の経営という内容である
ので、民間団体が主体となることがふさわしいと考えています。
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87 賢い有権者を育て、住みよい岐阜を創る

・

・

ご提案の事業は、公職選挙法の規定により、衆議院議員選挙、参
議院議員選挙、知事選挙では氏名、経歴、政見等を記載した選挙
公報を全国に配布しています。
また、公職選挙法上、選挙管理委員会主導で達成状況を取りまと
めることはできません。

88 長良川スタジアムを人工芝へ

・

・

・

長良川競技場は、日本選手権、国体で使用できる公認第一種陸上
競技場でありますが、インフィールド部分は天然芝であることが条
件となっており、ご提案にある人工芝化は不可能です。
サッカーやラグビー等球技専用の施設である長良川球技場（メド
ウ）については、競技者からは天然芝の需要が高く、ご提案にある
人工芝への転換は困難であると考えています。
サッカー専用のスタジアムについては、必要性について十分に検
討する必要があり、さらに施設建設には多額の費用を要し、再生
基金で実施することは困難であると考えています。

90
より良い人間関係を育てるコミュニケーション
トレーニング

・

・

ご提案の事業は、既に県として職業能力開発校の訓練メニュー、
人材チャレンジセンターの事業、学校長自主プラン推進事業、PTA
指導者研修などにより、実施しています。
また、家庭でのコミュニケーション能力の向上については、ご提案
の大部分を市町村にて、親業講座などで既に実施されています。

91
福祉サービスの質的向上を目指したボトム
アップ事業

・ ご提案の事業は、既に県の地域福祉推進事業として社会福祉協
議会と連携して実施しています。

92
環境に配慮し、人に優しい温泉を全国に発信
する

・

・

温泉法に基づき温泉掲示のための消毒の有無及び消毒する理由
の確認を行っていますが、ご提案にある消毒の方法を限定した指
導までは行えないことになっています。
入浴施設における水質の衛生管理方法の選択は各施設管理者の
判断によるものであり、県でご提案のような指導までは困難である
と考えています。

93 県民税の減額

・ 再生基金で実施する事業は、条例で人づくりや地域づくりなどの将
来の岐阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提
案の内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考
えています。

94
子供たちの読書環境推進及び学校教育サ
ポート事業

・

・

ご提案の事業は、既に県立図書館が市町村図書館へ図書を貸し
出し、市町村図書館を通じて学校等への貸し出しをするなど、現在
も実施しています。
また、毎年、学校図書館の実態調査を実施して、その整備・運営の
指導を行っています。

95
「災害に強いまちづくりギフ」事業－みんなで
考える我が家の防災－

・

・

ご提案の事業は、住民各戸へのきめ細やかな行政サービスを内容
にしていることから、市町村が主体で実施することがふさわしいと
考えています。
また、県では各種講習会に講師を派遣する「地域防災力強化支援
事業」を行い、市町村を支援しています。

96
夜叉ｹ池伝説マラニック大会（高齢者に生きが
いを創出）

・ ご提案の事業は、開催地又は近隣の市町村等が必要に応じて対
応・支援することがふさわしいと考えています。

97
高校生のための、ちょっとためになるハロー
ワーク

・ 高校生の修学や健康・福祉を優先に考え、ご提案にあるような積
極的にアルバイト就労を支援することは困難であると考えていま
す。

98 低所得者支援事業（農業を通して）

・

・

事業化にあたっては、検討・調整に相当の時間を要するため、１９
年度の事業化は困難ですので、２０年度以降の事業化に向けて検
討します。
また、ご提案にある新規就農支援研修は、新規就農・就業サポート
事業や産業人材育成研修事業により研修を実施しています。

100 花フェスタ記念公園に美術館を！！

・

・

ご提案にある絵画等展示は、既に花フェスタ記念公園内において
実施しています。ただし、施設の性格上、常設展示は困難であると
考えています。
また、提案にある展示場建設等には、相当の経費がかかることか
ら、再生基金で実施するのは困難であると考えています。

101
地域密着トップスポーツを活用した岐阜県民
のこころとからだまるごとリフレッシュ事業

・ ご提案の事業は、既に県として事業化している統合型地域スポー
ツクラブ支援事業、日本一指導者づくり事業費などにより、支援が
可能です。
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102
「障害者就労支援事業・かがやきハートネット
ワーク」

・ ご提案の事業は、事業化に当たっては、検討・調整に相当の時間
を要するために、１９年度の事業化は困難ですので、２０年度以降
の事業化に向けて検討します。

103 県内最古の藩校「知新館」の復活

・ ご提案のとおり高校周辺に施設を整備するならば、その設備に相
当の費用がかかり再生基金で実施することは困難であると考えて
います。

104 高架下スポーツクラブ

・ ご提案の事業は、施設の整備に相当の費用がかかり、再生基金で
実施することは困難であると考えています。

105 岐阜県駅伝復活キャンペーン

・ ご提案にある新規の駅伝大会を開催するには日本陸上競技連盟
等関係機関の協力が不可欠ですが、既に本県では毎年実業団駅
伝を開催しているため、新たな駅伝の開催に対する協力を得るの
は困難であると考えています。

107 岐阜県情報通信技術（ＩＴ）講習推進助成金

・ ご提案の事業は、直接助成する制度ではありませんが、既に県
民・企業の担当者を対象とした全国マルチメディア専門研修セン
ター研修、地域住民・ＮＰＯ等の指導者を対象とした地域情報化推
進支援事業として、県およびソフトピアジャパンで実施しています。

108
おじいちゃんおばあちゃん農家応援プログラ
ム

・

・

ご提案の事業は、地域活性化への取組みであり、地元市町村が実
施することがふさわしいと考えています。
また、ご提案にある施設整備・備品購入については、既に県として
経営構造対策事業、元気な地域づくり対策事業等などにより、支援
しています。

109 高地で強くなろう！！

・ ご提案の事業は、既に県として事業化している高地トレーニング実
践強化事業により、支援が可能です。

110 親子ふれあい教室

・ ご提案の事業は、既に市町村単独事業や国委託事業等により、市
町村で実施されています。

111
定年帰農への支援－地産地消型クラインガ
ルテンへの道

・ ご提案の事業は、既に県として、農業研修であれば産業人材育成
研修事業で、貸付対応であれば岐阜県地域農業活性化資金など
で実施しています。

112 ＦＣ岐阜サポート事業

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

113 ＦＣ岐阜ホームゲームへ児童招待事業

・ ご提案の事業は、他のスポーツとの公平性の観点から、サッカー
観戦のみに金銭的支援を行うことは、広く県民にメリットのあるとし
ている再生基金の趣旨に合わないと考えています。

114 ＦＣ岐阜サッカー教室後援事業

・ ご提案にあるスクールや教室に優秀指導者を派遣することは、既
に県として統合型地域スポーツクラブ支援事業により、実施してい
ます。

115
可児市広見東まちづくり協議会 可児川散策
道部会が計画する、散歩道の最終地点にお
ける市道との連絡橋の設置

・ ご提案の事業は、個別地域への公共事業の要望であり、再生基金
の事業としては困難であると考えています。

116 飛騨地域におけるドクターヘリの導入

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

117 心の言葉に耳を傾ける、地域コミュニュティ

・ ご提案の事業は、既に県としてシニアリーダー地域貢献セミナー等
を開催し対応しています。
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118
養蚕農家の技能・技術の継承と新しいシルク
文化を創造する事業

・

・

ご提案の事業は、広範囲にわたるものであり事業化が困難である
と考えています。
また、研修会の実施であれば、蚕業振興対策事業、岐阜県シルク
クラフト協会費補助金事業などを実施しています。

119 あなたのまちの宝物づくりサポート事業

・

・

ご提案の事業は、地域に密着した取り組みであり、その実施主体
は地域の団体等が行うことが適当であり、県としてはそれらの取り
組みに対して、いくつかの既存事業を通じて支援を行っています。
いただいた提案は、地域を限定した取り組みであることから、広く
県民にメリットのあるとしているこの再生基金による事業として実施
することは困難であると考えています。

120
（仮称）岐阜県百年公園再発見フリーパス事
業

・ ご提案の事業は、毎年度必要となる施設管理費に再生基金を充て
るものであり、再生基金の趣旨から、実施することは困難であると
考えています。

121 廃物処理施設の設置

・ ご提案にある研究内容は、地方自治体が取り組むレベルを超えて
おり、国や大学等の研究機関が主体となって実施することがふさ
わしいと考えています。

122
美知普請 花街道（県内２５００㎞）づくりに「ぎ
ふロードプレーヤー」

・ ご提案のぎふロードプレイヤー事業は、既に県で実施しています
が、ご提案のとおり、今後さらに県職員、退職職員並びに県民に当
事業のＰＲをして活動を広めていきます。

124
『集まろう会』（学校教育・地域教育の必要性
に応える）

・ ご提案の事業は、和太鼓の購入と小学校間の太鼓の運送であり、
地域に密着した取り組みであることから、地元市町村が実施するこ
とがふさわしいと考えています。

125

秋葉山の裾野、丘陵地に広がる恵那市三郷
平１．０キロ平方に鶯の響、蛍の淡舞の里、平
の自然環境、再生保全から「のどかな景観地
域に」

・

・

ご提案の事業は、個別地域への公共事業の要望であり、再生基金
の事業としては実施することは困難であると考えています。
さらに、砂防事業を含んだ広範囲にわたる事業であり、多額の事
業費が見込まれるため、再生基金で実施することは困難であると
考えています。

126 岐阜こそ国際文化都市に*

・

・

ご提案にある跡地利用は、一義的には地元市町村において検討
するものと考えていますが、現在、県も地元市町村と連携してその
検討を進めています。
また、ご提案にある留学生の受入は、既に地元市町村の学校で行
われています。

127 環境・福祉共生型情報発信拠点整備事業

・

・

・

ご提案にある堆肥製造工場については、民間企業で開発・製造さ
れており、実証事業を行う段階ではないと考えています。
ご提案にあるエコステーション整備は、一般廃棄物に係る事業とな
り、一般廃棄物を所管する市町村が必要に応じて判断するものと
考えています。
ご提案にある障害福祉サービス事業は、障害者自立支援法に基
づく助成事業の対象事業となっています。

128 地域還元型コミュニティスペース整備事業

・

・

・

ご提案された障害者の就労継続支援等は、障害者自立支援法に
基づく助成事業の対象事業となっています。
ご提案された笠松競馬場外馬券売場については、現在、競馬組合
が県内数カ所において、オーナー方式のミニ場外馬券売場の設置
に向けて鋭意努力しているところであり、民間活力を導入すること
で実現可能であると考えています。
なお、笠松競馬は税金での赤字補填をしないことを前提に試験的
に継続しているものであり、県としてはご提案のとおり再生基金を
投入して実施することは困難であると考えています。

129 飛騨地域におけるドクターヘリの導入

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

130 ぎふ親子のはぐぐみステーション

・ ご提案にある子育て中の親同士の交流は、市町村において「家庭
教育学級」等が行われており、市町村で実施されることが適当と考
えています。

131 プロスポーツ選手を身近に感じよう！

・ ご提案の事業は、既に県として総合型地域スポーツクラブ支援事
業や優秀指導者配置事業などにより、実施しています。
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132 いきいき子育て母親支援

・

・

ご提案の事業は、既に県や国が再就職支援等などにより、実施し
ています。
また、ご提案にある老人ホームでのメイクアップ技術習得研修等は
民間での実施がふさわしいと考えています。

135 子供から高齢者までの健康増進と地域交流

・ ご提案の事業は、既に県として健康運動指導講師の派遣などを実
施しています。

136
学校給食でお米を毎日子供達に食べさせた
い

・
・

・

ご提案にある学校給食の米飯給食は、既に実施しています。
また、学校給食地産地消事業により、県内産の小麦を使用したパ
ン等の利用促進を図っていることから完全米飯化は困難であると
考えています。
なお、給食用のパンは、砂糖、油を控えた基準を設けています。

137 “岐阜県写真美術館”の設立と運営

・

・

ご提案の事業は、新規の施設整備及び運営に関する要望であり、
事業費が基金総額を超えるので、再生基金で実施することは困難
であると考えています。
また、既に県の博物館施設が４つあり、写真だけに特化した新施
設を建設することは困難であると考えています。

138
不登校児童の自立支援事業～イジメられた子
どもたちのために～

・

・

・

ほとんどの市町村において、不登校児童生徒の対応を業務とする
教育支援センターを設置しており、当センター（市町村設置）でご提
案の事業が実施されています。
ご提案にある奨学金については、既に国、県、大学、企業等におい
て整備されています。
また、奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠であ
り、再生基金で実施するのは困難であると考えています。

139

土砂災害警戒地域の情報をＩＣＴにより通知支
援するモデル事業及び携帯端末向けサービ
スを災害時の情報伝達手段として活用する実
証実験

・

・

ご提案にあるモデル事業の実施は可能ですが、全県下への拡大
は多額な事業費を要することから、再生基金で実施することは困
難であると考えています。
県は、今年度末には、土砂災害警戒に関する情報提供を気象庁と
連携し、新しい土砂災害警戒情報を提供する予定です。

140 科学技術に強い生徒を育成するプログラム

・ ご提案の事業は、既に県として理科支援員等配置事業、先端科学
技術体験センター「サイエンスコンテナ」などにより、実施していま
す。

141 Ｇ・フルーツ（岐阜富裕柿）ブランディング事業

・

・

ご提案の事業は、「柿」情報の一元管理体制からブランドアイデン
ティティの確立、ビジネスモデルの確立まで広範囲にわたってお
り、事業化、積算が困難であると考えています。
また、ご提案の一部は、既に県として産地づくり・ブランド化事業、
県産農産物販売強化事業などで、支援しています。

142
中途失聴・難聴者の聞こえの援助システム整
備による社会参加促進事業

・ ご提案の事業は、現在開設準備中の県聴覚障害者情報センター
において対応を予定しています。

143 シルバーポリス交番の設置

・ ご提案の事業は、現在実施中の地域安全指導員や警察活動協力
員など、事業趣旨のかなりの部分が充足しているため、それらの事
業により推進していきます。

144 「介護ふれあいフェスティバル」開催事業

・ ご提案の事業は、介護保険の保険者としての市町村等が、地域の
実情に応じて主体となって対応する事業であると考えています。

145
介護人材確保のための就学資金助成制度の
創設

・ ご提案の奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠
であり、再生基金で実施するのは困難であると考えています。

146 （仮）「日本昭和村」岐阜県大まつり

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。

147 「みどり基金」又は「クリーン基金」

・

・

再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案の内
容は再生基金の事業として実施することは困難であると考えてい
ます。
また、ご提案のように、さらに基金を設置した場合、相当長期の継
続が不可欠であり、再生基金で実施することは困難であると考えて
います。
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148 南飛騨健康食材薬草普及基盤整備事業

・

・

ご提案の事業に関連した事業については、既に県として経営構造
対策事業、農林業ベンチャー育成支援事業などで支援を行ってい
ます。
また、南飛騨健康増進センターにおいては、既存の施設機能を活
用し、健康体験講座の開催等を通じて県民の健康づくりを推進して
いきます。

149
仮称「ハートのぶらんこ ルーム」対策として
臨床心理士カウンセラー育成と常駐制度の設
立をお願いしたい

・ ご提案の事業は、既に県として保健所や県精神保健福祉センター
における相談指導などを実施し、対応しています。

150
創年を中心とした「地域づくり型生涯学習」推
進事業

・ ご提案の事業は、既に県補助事業として、（財）岐阜県教育文化財
団生涯学習センターが、生涯学習講座の企画立案等ができる人材
や「地域づくり型生涯学習」を創出できる人材の養成などで実施し
ています。

151 高校生に牛乳給食を実施

・

・

ご提案の事業は、定時制及び特別支援学校以外では給食制度が
ない中で、全ての生徒が進学しているわけではない高校におい
て、牛乳だけを生徒に配布することになり、公平性の観点から実施
は困難であると考えています。
なお、高校の多くは、牛乳を購入できる自動販売機などを設置して
います。

152 紛争・差別の解消及和解

・ 再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施するのは困難であると考えて
います。

153 ファッション・アカデミーの設立

・

・

ご提案の事業は、事業費が多額で、相当長期にわたる実施が必要
であり、再生基金の事業としては困難であると考えています。
また、既に民間においてファッションデザイナー養成機関は相当数
開講しています。

154
みんなでつくる郷土料理レシピデータベース
の構築

・

・

ご提案の事業は、既に県として平成１５年に「ぎふのお母ちゃんの
味」、１６年に「ぎふのお母ちゃんの味２」としてとりまとめ、県のホー
ムページで公開しています。
また、コミュニケーションサイトの構築等については、既に民間で
様々なコミュニケーションサイトが運営されていることから、民間団
体などが実施することがふさわしいと考えています。

155
緊急時におけるモーターパラグライダーの利
用提案

・

・

ご提案にある災害時の諸活動については、現在、県が保有する防
災ヘリコプターにより行われています。
また、ご提案の事業は、機能、効率性、安全性等の面から県の災
害時の活動ツールとしては採用が困難であると考えています。

156
本巣市“糸貫川さくらのみち”整備事業（糸貫
川景観事業）

・ ご提案の事業は、個別地域への公共事業の要望であり、基金事業
として実施することは困難であると考えています。

157 飛騨地域におけるドクターヘリの導入

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

158
「放課後子どもプラン」等の県内での子どもの
教育内容の充実を図るためのコミュニティ・
ティーチャー（仮）バンク事業

・ ご提案の事業は、検討・調整に相当の時間を要するために、１９年
度の事業化は困難ですが、２０年度以降の事業化に向けて検討し
ます。

159 「ものづくり」体験活動

・

・

ご提案の事業は、既に県として学力向上推進事業により、実施して
います。
また、サイエンスワールド（瑞浪市）や発明協会などで、出前実験
講座や体験教室が実施されています。

161 桜リインカネーションネットワークプログラム

・ ご提案の事業は、採種時期を考えると、１９年度（秋以降）の事業
化は困難ですが、２０年度以降の事業化に向けて検討します。

163
「働く人の仕事と子育ての両立」を地域で支え
合う会員組織（相互援助組織）＝「緊急子ども
サポートぎふ」の活動地域の拡大を図る事業

・

・

ご提案の内容は、既に国で事業している制度を拡充したいというも
のですが、その支援は保育事業の一義的主体者である市町村が
実施することがふさわしいと考えています。
また、現在、県内市町村から現行制度拡充要望が無い状況であ
り、現在のところ事業化は考えていません。
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164
Ｈｉｂ（インフルエンザ桿菌ｂ型）ワクチン接種の
補助事業

・

・

ご提案の事業は、現在、予防接種法上の任意のものであり、国が
主体となって判断・対応すべき事業であると考えています。
また、事業費も多額であり、事業の性格も継続的な実施が必要で
あり、再生基金で実施することは困難であると考えています。

165
わが街の福祉“駆け込み寺”構想～だれで
も、住み慣れた地域で生涯を安心して暮らし
たい～

・ ご提案の事業は、既に県として社会福祉協議会と連携して実施し
ています。

166
参加と体験による岐阜の「外への国際化、内
なる国際化」

・ ご提案の事業は、（財）岐阜県国際交流センターのイベント・フォー
ラムや展示会を支援する制度で支援しています。

167
女性たちによる食文化の復興～地域いきいき
計画～

・ ご提案の事業は、既に県として食農教育実践支援事業により、実
施しています。

168
県営笠松けいばの再生と国体に向けた馬事
振興および木曽馬復活による地域活性化事
業

・

・

・

・

ご提案にある乗馬体験などのイベントや休日開催については、既
に競馬組合が実施しており、それ以外のイベントについても競馬組
合の予算で実施することが可能であると考えています。
なお、笠松競馬は税金での赤字補填をしないことを前提に試験的
に継続しているもので、ご提案のとおり県費を投入して実施するこ
とは困難であると考えています。
ご提案にある木曽馬繁殖復活は、木曽馬保存会が実施することが
ふさわしいと考えています。
ご提案にある笠松競馬の競走馬を購入して馬術競技の障害馬を
育成するには、相当な時間がかかり国体までに間に合わず、事業
化は困難であると考えています。

169
第５７回全国植樹祭会場の跡地を活用した森
林・地球環境（実技を主とした林業技術者養
成）センターの設立

・ ご提案の事業は、事業化に当たっては、検討・調整に相当の時間
を要するために、１９年度の事業化は困難ですが、２０年度以降の
事業化に向けて検討します。

170
奨学資金又は科学技術の研究資金の基金へ
配分する

・ 再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考え
ています。

171
県税収入として一括処理する、十九年度分と
して

・ 再生基金で実施する事業は、不正金問題を県政の教訓として風化
させず、同じ過ちを繰り返さないという意識を長期にわたって徹底
するという思いを込め、県民のご意見を伺って１０年間を目処に将
来の岐阜県の発展に資する事業を実施するとしており、ご提案さ
れた内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考
えています。

172
ふるさとぎふ県民映画「風になれ 花になれ」
（仮題）製作

・

・

ご提案の内容は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
また、多額の経費を投じた映画制作に対して、費用対効果の観点
から県民の理解が得られないと考えています。

173 納税者へのお詫びと返還に取り組む

・ 再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考え
ています。

174 うだつシンポジウム開催事業

・

・

ご提案の事業は、美濃市、地元観光協会が主体となって実施する
ことがふさわしいと考えています。
また、既に「景観シンポジウム」を開催しています（テーマはうだつ
に限りませんが、テーマとすることも可能です）。

175
岐阜県県有施設の緑化推進及び有効活用事
業

・ ご提案の趣旨を活かして、施設管理者と調整しながら、現在行って
いる植栽の管理を見直すなどして対応します。

176 ドクターヘリの導入補助金

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。
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177 ～永遠に受け継がれる価値の創造～

・ ご提案の事業は、特別養護老人ホーム、幼稚園の事業者が、判
断・決定する内容であると考えており、再生基金の事業としては困
難であると考えています。

178 エマルジョン燃料利用推進研究普及事業

・ ご提案の事業は、現在研究が進み、試作機器まで開発されてお
り、県において研究・製作・試用を行う段階は過ぎていると考えてい
ます。

179 県民の教育参加研究事業

・

・

ご提案にある県民の皆様が教育に関与できる機会づくりについて
は、既に様々な取組を行っているところです。
さらに、今年度においては、スクールミーティング、明日の岐阜県
教育を考える県民委員会など、同様の事業の実施を予定していま
す。

180 退職金の廃止化（給料化）研究事業

・ 職員の給与は地方公務員法に基づく人事委員会の勧告を受け、
知事が決定するという既存制度があることから、ご提案の事業化
は困難であると考えています。

181 岐阜県フードスクール計画

・ ご提案の事業は、既に県として食育教室、食育フォーラム等、食農
教育実践支援事業、飛騨美濃農産物販売戦略推進事業、岐阜県
農産物等海外輸出促進事業などにより、実施しています。

183
持続可能社会の実現に資する「環境企業人
養成」事業

・

・

ご提案の事業は、より多くの企業の理解と取り組みを促すため、企
業人を含めた一般県民に対する意識啓発として、県として既に
「もったいない県民運動」「マイバッグキャンペーン」などの取組を実
施しています。
また、企業内での環境意識の向上は、各企業が主体となって実施
することが基本であると考えています。

184
明日の岐阜県を創る「環境教育指針（持続可
能教育指針）」の策定

・ 環境教育指針に相当する基本的な考え方については、平成１８年
度改訂の「岐阜県環境基本計画」において示しております。

185
高校生のためのNPOインターンシッププロジェ
クト

・ ご提案の事業は、地域のＮＰＯが自らの判断により主体となって実
施することが適当と考えています。

186
県下の自然環境保全のための自然環境に関
するデータベースの構築事業

・ ご提案の事業は、システムの設計、データの収集、整理、入力まで
には複数年かかるため、１９年度の事業化は困難ですが、２０年度
以降の事業化に向けて検討します。

187
岐阜県コミュニティ診断士による「ふるさと再
生まちづくり支援」事業

・

・

個々のまちづくり計画の策定支援については、県職員で構成する
まちづくり支援チーム制度を今年度からスタートします。
事案によっては、支援活動を進めるうえで職員以外の方に相談さ
せていただいたり、チーム員に加わっていただくことも想定してお
り、コミュニティ診断士の皆様にもご協力いただきたいと考えていま
す。

188
バサラ瑞浪オリジナル曲「ビカリア・パラダイス
（仮）」

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。

189
岐阜・子供ふるさとオペラ＆ミュージカル“狐
の嫁入り” “裸の王様” “サウンドオブミュー
ジック”

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。

190
岐阜県民手作り文化祭開催で１９億円を倍に
して未来の県民に返還しよう

・ ご提案の趣旨に沿って毎年度実施している県民文化祭について、
経費削減に努めることで対応していきます。

191
カワゲラウォッチング（水生生物調査）を中心
とした岐阜県独自の水環境教育プログラム作
り

・ ご提案の事業の相当部分は、既に県としてカワゲラウオッチングの
普及促進をすることで、対応しています。
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192 子供に世界の先端科学を

・ ご提案の事業は、既に県として理科支援員等配置事業、先端科学
技術体験センター「サイエンスコンテナ」などにより、実施していま
す。

193 地域・へき地医療支援

・ ご提案にある奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可
欠であり、再生基金で実施するのは困難であると考えています。

194 県職員に研修留学を勧める

・ ご提案の事業は、対象が県職員に限られ、費用に見合った効果が
明確でないことなどから、再生基金の事業として実施することは困
難であると考えています。

197 セカンドライフステーション事業

・ ご提案の事業は、既に生涯学習コーディネーター制度、健康長寿
財団の生き甲斐セミナー、社会福祉協議会の相談窓口などの支援
として実施しています。

199
商店街のシャッター通りの改善を応援する事
業

・ ご提案の事業は、地域に密着した取り組みであり、その実施主体
は地域の団体等が行うことが適当であり、県としてはそれらの取り
組みに対して、いくつかの既存事業を通じて支援を行っています。

201 ５圏域ふるさとぎふ再発見バスツアー

・ ご提案の事業は、「知ってもらおう みつけだそう、創りだそう」を
キーワードに、ひだ・みのじまんキャンペーンで相当の事業を実施
しており、１９年度の成果を踏まえ、２０年度以降の事業化に向けて
検討します。

202 飛騨地域伝統芸能継承事業

・

・

ご提案にある伝統芸能情報収集等は、既に飛騨地域活性化推進
協議会で実施されています。
また、県としては、県域全体をカバーする文化保存団体の支援を
対象としており、特定地域に限定した支援は困難であると考えてい
ます。

203 田舎料理の伝承

・ ご提案の事業は、既に県として食育教室、食育フォーラム、郷土食
のレシピ集の発行、飛騨美濃農産物販売戦略推進事業、飛騨美
濃農産物銘柄化事業により、実施しています。

204 ＤＶ外国人被害者の支援

・

・

ご提案の事業は、既に県としてＤＶ被害者支援基礎講座等を実施
しています。
また、内閣府もホームページ「 配偶者からの暴力被害者支援情
報」を提供しています。

205
ギフ発ミニ発電～小さな河川がみんなの電力
エネルギーに～

・ ご提案の内容は、既に県で実施している建設業再生に係るソフト
的支援（人材育成）を越え、財政的支援を必要とするものであるこ
とから、再生基金で実施することは困難であると考えています。

206 有限会社 ケア・パートナー

・ ご提案にある車両購入費や資格取得経費等を助成対象とすること
は、他の事業者との均衡を欠くおそれがあり、再生基金で実施する
ことは困難であると考えています。

207
「全県民参加の循環型エネルギー社会構築プ
ロジェクト」

・ ご提案の事業は、非常に広範囲であり、事業費が多額になると予
想されるなど、再生基金の事業として実施することは困難であると
考えています。

208
中学、高校、大学を通じたキャリア教育と県内
企業の人材育成に関する取組み

・

・

ご提案の事業は、既に岐阜県インターンシップ協議会が大学生及
び既卒の若年者を対象とした職場体験先の開拓やマッチング事業
により、実施しています。
また、アンケート調査についても実施済みです。

209
スケートを通した明日の岐阜を担う人つくり活
動

・ ご提案の事業は、既に県として事業化しているジュニアグロウアッ
プ作戦事業、国体強化コーチ育成事業などにより、支援が可能で
す。

211
Ｇｉｆｕ－ｉｋｕ プロジェクト ～岐阜で育てる・岐
阜を育てる～

・ 再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将来の岐
阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提案され
た内容は再生基金の事業として実施することは困難であると考え
ています。
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212
長良川水系の保全と長期健在化を目的とした
流域内点在する産業や医療排水の生態毒性
の評価と軽減化技術の提案

・ 現在、生体毒性及びその評価方法に関する学術的な見識が不足
しており、まずはその妥当性、重要性を検討する必要があり、国等
において生体毒性の原因物質の指導等の必要性が示唆された段
階で、ご提案にあった保全対策を検討したいと考えています。

214
地域住民と若者の対話を通じたまちの再活性
化プロジェクト

・ ご提案の事業と同様の事業を行う団体に対して、既に中心市街地
活性化総合支援事業で支援しています。

215
元気！繊維！！～繊維の街・岐阜からの発
信～

・ ご提案にある業務システム開発・販売は、民間主体で実施すること
がふさわしいと考えています。

216 過疎地に「山村留学制度」を確立する事業

・ 地域に根ざした取組であり、民間団体が主体となって取組み、市町
村が支援を行うことが適当であり、県はそれらの取組全体の推進
に支援することがふさわしいと考えています。

217
いきいき幼児育成事業－少子化対策の一環
に－

・ 芸術・スポーツなどの教室に通う３歳児だけを対象とした経済支援
は、再生基金の趣旨に合わないため実施は困難であると考えてい
ます。

218
高齢者のいきがいづくりと地域の活性化を目
指す地産地消事業

・ ご提案の事業は、地域に根ざした取組であり、民間団体が主体と
なって取組み、市町村が支援を行うことが適当であり、県はそれら
の取組全体の推進に側面的に支援することがふさわしいと考えて
います。

219 県産品カタログギフトの作成

・ ご提案の事業は、贈答品取扱店等が展開するギフトカタログの通
販事業の実施であり、民間が主体となって実施することがふさわし
いと考えています。

220 青色による安全で安心して暮らせる街づくり

・ ご提案の事業は、対象となる自治体や住民との調整が必要なた
め、２０年度以降の事業化に向けて検討します。

221 「おやじ岐阜」の設立と運動

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。

222 就学時前の園児の絵皿絵付け体験

・ ご提案の事業は、私立幼稚園等が主体となって判断・実施する事
業であると考えています。

223 産前産後家事・育児支援者派遣事業

・ ご提案の事業は、市町村の新生児訪問指導事業や県の保育所ふ
れあい活動推進助成事業などで対応・支援しています。

224 多胎プレママパパスクール

・ ご提案の事業は、母子保健対策の一環として、市町村が主体と
なって判断・対応することがふさわしいと考えています。

225 飛騨地域におけるドクターヘリの導入

・ ご提案の事業は、現時点では判断できない事項があるため、２０年
度以降の事業化に向けて検討します。

227
南飛騨国際健康保養地「四美の森」を『企業
の森』に活用

・

・

ご提案にある森林の適切な管理は長期的な取組が必要なことか
ら、１０年以上の実施期間を要するため、再生基金で実施すること
は困難であると考えています。
なお、森林所有者と企業との仲介は、既に企業との協働による森
林づくり推進事業で、県が実施しています。

228
岐阜県医師確保奨学資金制度の創設（又は
支援）

・ ご提案にある奨学金については、事業費が多額であり、また相当
長期の継続も必要となり、再生基金で実施することは困難であると
考えています。
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229
環境立国＝岐阜 テレビ特別番組“Ｅ．ＹＡＺＡ
ＷＡ vs sting” モリ持ちがカネ持ちを越える
日

・

・

ご提案の事業は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
また、多額の経費を投じた番組制作に対して、費用対効果の観点
から県民の理解が得られないと考えています。

230
環境立国＝岐阜 『モリ持ち』が『カネ持ち』を
越える日 「美しい森林づくり」がエネルギーを
変える＝間伐材パウダー化事業

・ ご提案の事業は、既に強い林業・木材産業づくり交付金で支援して
います。

231
コンピューター・グラフィックス データによる伝
統芸能の保存事業（産学共同プロジェクト：宝
塚造形芸術大学・ジェットグラフィクス）

・ ご提案の事業は、既に県内の大学によって伝統芸能などデジタル
情報化の事業が行われています。

232
「チェーンソー・アート スクール」 「チェーン
ソー・アート 競技会」

・ ご提案にあるチェンソーアート実演会は、既に県として森と木のふ
れあいフェアで実施しています。

233 「ふるさと再生基金の行方」（検証番組）

・

・

ご提案の事業は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
また、多額の経費を投じた番組制作に対して、費用対効果の観点
から県民の理解が得られないと考えています。

234
県内の子どもが集って、多文化の交流と共生
と平和の、とびっきりの子ども体験を！

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村教育委員会、市町村国
際交流協会に対して、既に（財）岐阜県国際交流センターが支援し
ています。

235
実直に作られた「名品・逸品・もの作り」支援
「ぎふスタイル」認定マーク制度

・

・

ご提案の事業は、既に県として飛騨美濃すぐれもの認定制度で実
施しています。
また、特別価格販売は生産者の採算の問題もあり、実現は困難で
あると考えています。

236
フードテーマパーク「ぎふ美食ビレッジ」（仮
称）

・

・

ご提案の事業は、食に関するテーマパーク整備で、内容が広範に
わたっており事業化・積算が困難であると考えています。
また、事業主体は、農産物・加工品販売、レストラン経営という事業
内容から民間団体等がふさわしいと考えています。

237
ふるさと「ぎふ」は自分たちでＰＲする！ 県民
ディレクター「ぎふメディアサポーター」育成事
業

・

・

ご提案にあるマスコミ対応テクニックの向上やＰＲ番組制作能力の
向上のために、基金を活用することは広く県民のニーズのあるとし
ている再生基金の趣旨に合わないと考えています。
なお、県民が撮影したコンテンツの管理・運営については、既に県
として、ぎふビデオライター事業を実施しています。

238
飛美～Ｆｌｙｉｎｇ Ｂｅａｕｔｙ～ 新「岐阜県」イメー
ジの構築

・

・

ご提案の事業は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
多額の経費を投じた番組制作に対して、費用対効果の観点から県
民の理解が得られないと考えています。

239 虎渓山町まちづくりレインボー計画

・

・

ご提案の事業は、地域に密着した取り組みであり、その実施主体
は地域の団体等が行うことが適当であり、県としてはそれらの取り
組みに対して、いくつかの既存事業を通じて支援を行っています。
いただいた提案は、地域を限定した取り組みであることから、広く
県民にメリットのあるとしているこの再生基金による事業として実施
することは困難であると考えています。

240 県民参加型フットボールイベント（仮）

・ ご提案の事業は、県民参加型のスポーツイベントである岐阜県県
民スポーツ大会を今年度開催することで、対応することを予定して
います。

241 岐阜に誇りと愛を！キャンペーン

・

・

ご提案の事業は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
また、多額の経費を投じた番組制作に対して、費用対効果の観点
から県民の理解が得られないと考えています。

242 岐阜県民健康倍増計画

・

・

ご提案にある公共建築物の空気中の化学物質の除去について
は、既に平成１５年度以降に発注した工事等について対応してお
り、また、それ以外の施設についてもそれに準じて対応していま
す。
また、有機りん剤は、農薬取締法で使用が認められており、岐阜県
独自の規制は困難であると考えています。
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243 下水道について

・

・

ご提案のありました農業集落排水事業の実施主体は地元町となり
ます。
ご提案の地域において合併浄化槽を設置する場合、県は町を通じ
て補助金を交付し、支援しています。

244 粕川河川について

・ ご提案の事業は、既に河川管理の一環として実施しており、今後も
対応していきます。

245
岐阜の障害者リハビリテーション推進事業
（【総合福祉リハビリテーションセンター】の設
立にむけて）

・ ご提案の事業は、研修会の開催や相談支援体制の充実など、順
次対応を進めています。

246
岐阜県における生活文化に根ざした福祉教
育プログラムの開発及びその普及に関する研
究

・ ご提案の事業は、県社会福祉協議会が県内の市町村社会福祉協
議会などと連携し、自主的・主体的に取り組むことがふさわしいと
考えています。

247 岐阜県民の所有する知的財産活用事業

・

・

・

ご提案にある情報の提供は、既に県では研究開発情報収集事業、
国では工業所有権情報研修館の特許電子図書館における知的財
産の基本的情報提供などで、対応しています。
ご提案にある啓蒙活動は、既にサイエンスワールドの出前実験講
座で実施しています。
ご提案にある支援制度は、既に県として中小企業ものづくり総合支
援事業費補助金として、実施しています。

248
「家族」と「環境」をテーマとする県民参加型オ
ペラの実施（オペラ「ひかりのゆりかご」）

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。

250 視覚障害者向け防災のための支援策

・

・

ご提案にある要援護者対策は、災害対策基本法においては、一義
的には市町村の責務となっており、市町村で事業を行うことがふさ
わしいと考えています。
また、既に県としてはガイドラインを示し、市町村を支援していま
す。

251
２１世紀型、道の駅〔情報端末〕の提案 ～道
の駅から情報の駅へ～

・ ご提案の事業は、検討・調整に相当の期間を要するために、１９年
度の事業化は困難ですが、２０年度以降の事業化に向けて検討し
ます。

253
岐阜県産業・教育再生シンポジウム（仮称）
～岐阜県主催「ムダ取りインターンシップ」修
了式典～

・

・

再生基金で実施する事業は、９月の県議会で予算案をご審議いた
だき、１０月中旬に議決されます。
ご提案にあるシンポジウムの開催日は、１９年９月１８日であり、１９
年度実施事業としての実施は困難です。

254

【次世代の子どもたちへの応援キャンペーン】
子育てって、子どもが何歳まで？ ～心の目で
見守ってほしい世代の親同士、語り合いましょ
う～ 事業

・ ご提案の事業は、学校や行政等との連携が不可欠であり、地域の
実情に応じた活動が展開されることが望ましいことから、個々の市
町村などが主体となることがふさわしいと考えています。

255 日本学校メンタルヘルス学会 ｉｎ岐阜

・

・

ご提案の事業は、全国規模の学会を県単独で実施するご提案と
なっており、再生基金の活用は適当でないと考えています。
県は、市町村教育委員会に対して周知を行うなどの支援を行って
いきます。

256 ふれあいの居場所づくり・・・常設モデル事業

・ ご提案の事業は、既に県として地域福祉推進事業で市町村や社会
福祉協議会の取組を支援しています。

257
社会的弱者に対する日常生活用品の買い物
代行を支援しＩＣＴ活用による自宅内安否に関
するモデル事業

・ ご提案の事業は、既に同種の事業を企業が実施されていることか
ら、民間の主導により実施することがふさわしいと考えています。

258
「パ パ ・ ママ安心して働いてね」応援モデル
事業

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対して、保育サービス
提供設置促進事業で支援しています。

259 フォークダンス普及事業

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。
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260 小児科入院家族の滞在施設提供事業

・ ご提案にある県立病院の入院患者のご家族に対して県が民間賃
貸住宅を借り上げて提供することについては、患者の病状や家庭
の事情等も異なるため事業化は困難ですが、県立病院窓口などで
必要な情報を提供するなど個別に相談に応じていきます。

261 携帯ゲームで遊べる岐阜県スキー場ガイド

・ ご提案にある県下すべてのスキー場の３Ｄ化には、極めて多額な
費用を要し、再生基金で実施することは困難であると考えていま
す。

262 歌でつなぐ世代と地域「日本ライン歌謡大賞」

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。

264 なんちゃって学童

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対しては、既に県とし
て放課後児童クラブ事業費補助金、放課後子ども教室推進事業費
で支援しています。

265
地震・災害時対応、非常時用備品常設保管庫
（県産材、間伐材利用）

・ ご提案にある住民用の物資の備蓄は、災害対策基本法において
は、市町村の責務となっており、備蓄庫の規模、材質等も市町村で
判断し、実施することがふさわしいと考えています。

266 減災支援キャンペーン事業

・

・

ご提案にある減災プログラムは、各自主防災組織へのきめ細やか
な支援を内容とするものであり、災害対策基本法の趣旨からも、市
町村が主体となって事業を行うことがふさわしいと考えています。
また、県としては、平成１７年度に岐阜県地震防災行動計画を策定
するとともに、指導者育成のため、防災サポーターズ強化等支援
事業で、市町村を支援しています。

267 子ども見守りセンター（キッズパーク）整備

・ ご提案の公園整備等は地域に密着した取組であり、市町村等が主
体となって実施することがふさわしいと考えています。

268 ユビキタス農業岐阜

・ ご提案の事業は、広範囲にわたり、再生基金で実施することは困
難であるとえています。

269 健全な子育てと親教育について

・

・

ご提案の事業は、既に県図書館が読み聞かせや映画鑑賞会など
を実施しています。
また、各学校でも道徳教育において、同様の事業が実施されてい
ます。

271
障害者・高齢者などの災害時緊急避難に関す
る調査研究モデル事業

・

・

ご提案にある要援護者対策は、災害対策基本法においては、一義
的には市町村の責務となっており、市町村が主体となって行うこと
がふさわしいと考えています。
なお、県においては、既にマニュアルの策定や調査事業を実施し
ています。

272
岐阜県における仕事と介護の両立支援に関
する調査の実施および情報冊子の作成・配布

・ ご提案の事業は、介護保険の事業者である市町村が中心となり、
地域の実情に応じて主体的に取り組むことがふさわしいと考えて
います。

273
地元オンリーワン企業経営者を活用した後継
人材育成事業－「ものづくり商魂塾」開催

・ ご提案の事業は、検討・調整に相当の期間を要するため、１９年度
の事業化は困難ですので、２０年度以降の事業化に向けて検討し
ます。

274 山村と都市を結んでふるさとを再生する

・

・

ご提案の事業は、山の学校の開催、耕作放棄地対策、山村への
移住、山村留学、地域及び都市へのＰＲ啓蒙など多岐にわたって
いることから、再生基金として実施することは困難であると考えて
います。
また、ご提案の一部は、既にグリーン・ツーリズム支援事業、元気
な地域づくり対策事業の支援制度により、支援しています。

275
岐阜の自然をテーマに子どもと共に創る
ミュージカル「森のいのち」

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。

276
県民で奏でる「鳴子」のリズム ～人と人、地
域と人との触れ合い～

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。
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277 養護学校児童生徒の日中一時支援事業

・ ご提案の事業は、障害者自立支援法に基づく日中一時支援を行う
市町村が主体となって取り組む事業であると考えています。

278 大垣船町湊 再生事業

・

・

ご提案の事業は、地域に密着した取り組みであり、その実施主体
は地域の団体等が行うことが適当であり、県としてはそれらの取り
組みに対して、いくつかの既存事業を通じて支援を行っています。
いただいた提案は、地域を限定した取り組みであることから、広く
県民にメリットのあるとしているこの再生基金による事業として実施
することは困難であると考えています。

279 中心市街地 エコステーション整備事業

・

・

ご提案の事業は、一般廃棄物を所管する市町村が必要に応じて判
断するものと考えています。
なお、既に一部の市町村で実施されている事例もあります。

280
古民家の建材を使った地域の高齢者・障がい
者と学生等の集合住宅の建設

・ ご提案の事業は、施設を整備する市町村や民間の社会福祉法人
等が主体となって実施することがふさわしいと考えています。

281
協働のまちづくり推進のための中間支援機能
強化事業

・ ご提案の事業は、既にぎふＮＰＯプラザのＮＰＯ・ボランティア支援
組織との連携事業において、支援を行っています。

282
身近な先人たちに学ぶ「匠の技・生き方・暮ら
しの知恵のアーカイブ」

・ ご提案の事業は、既に各分野・各地域で活躍している方に対してイ
ンタビューを実施しています。

283
障がい者の雇用促進、理解、啓発を県内の企
業に働きかけ、就労を支援する事業

・

・

ご提案にある障害者の就労支援は、既に県として社会就労支援工
賃アップモデル事業などで実施しています。
また、雇用支援協会では、パンフレットやマニュアルの作成・配布、
ジョブコーチの育成支援、セミナーなどを実施しています。

284 つどいの広場等 子育て支援者育成講座

・

・

ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対しては、地域子育て
支援拠点事業補助金などで支援しています。
また、県においては、子育てマイスター活用事業で人材の養成を
行っています。

285 多文化共生にむけた取り組み

・

・

ご提案の事業は、多文化共生推進方針に基づいて、県で様々な事
業を展開しています。
現在、2008年日本人ブラジル移民１００周年を想定した事業を一般
会計での実施を検討しています。

286 医療費抑制のための健康づくり推進活動

・ ご提案の事業は、既に県としてホームページを開設し、県民の健
康づくりに役立つ情報を提供するなどで対応・支援しています。

287 民主導による事務事業評価

・
・

ご提案の事業は、事務事業評価委員会を設け、実施しています。
この検討会は、外部の有識者や県民からの公募により選ばれた会
員で構成されており、県民目線を取り入れた多面的な評価検討を
行うことにより、ご提案の趣旨を活かしたいと考えています。

288
不登校児童の自立支援事業～イジメられた子
どもたちのために～

・

・

・

ほとんどの市町村において、不登校児童生徒の対応を業務とする
教育支援センターを設置しており、当センター（市町村設置）でご提
案の事業が実施されています。
ご提案にある奨学金については、既に国、県、大学、企業等におい
て整備されています。
また、奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠であ
り、再生基金で実施するのは困難であると考えています。

289
ふるさと学習支援事業 ～児童生徒の広域的
な発表・交流の拠点づくり～

・ ご提案の事業は、準備期間が必要となるため、１９年度の実施は
困難ですが、２０年度以降の事業化に向けて検討します。

290
地域通貨を活用した地域コミュニケーション活
性化のための促進事業

・ ご提案の地域通貨は、流通エリアを限定する必要があり、実施主
体については、市町村、もしくはそのエリアを活動範囲とするＮＰＯ
等がふさわしいと考えています。
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291
ECO循環型資源活用事業 岐阜県産直住宅
岐阜森林づくり住宅金融公庫

・ ご提案の事業は、事業費が多額となり、さらに相当期間事業を継
続していく必要があるので、再生基金で実施することは困難である
と考えています。

292
～農業・農村文化継承施設～荒城郷まほろ
ば文化村

・

・

ご提案の事業は、事業費が多額であり、基金で実施することは困
難であると考えています。
また、ご提案の事業は、特定地域を対象としていることから、地元
市町村などが主体となって取り組むことがふさわしいと考えていま
す。

293
皇女「和宮親子内親王」没１３０年・中山道降
嫁記念事業

・ ご提案の事業は、現時点では、事業化に向けての課題が残るた
め、引き続きＮＨＫ大河ドラマが放映される２０年度での実施に向け
て検討します。

294 市民と中学生が深める文化活動事業

・ ご提案の事業は、地域住民、団体が主体となって実施して、市町
村が支援することがふさわしいと考えています。

296
地域ヘルパー 実践力養成、高齢者介護予
防 スポーツクラブ事業

・ ご提案の事業は、地域に密着した取組であることから、市町村や
民間法人等が主体的に取り組むことがふさわしいと考えています。

297 陶芸愛好大学開設事業

・ ご提案の事業は、陶芸愛好家自らが主体となって実施し、支援は
地元市町村が行うことがふさわしいと考えています。

298 岐阜県全員参加型の大巨編映画を作ろう！

・

・

ご提案の内容は、既存の広報媒体の活用やパブリシティー活動等
の積極的な展開により、基金を使わずに広報活動に努めること
が、費用対効果の観点からも望ましいと考えられます。
また、多額の経費を投じた映画制作に対して、費用対効果の観点
から県民の理解が得られないと考えています。

299
大学生による県政づくり実践事業（新・若者政
策提案促進事業）

・ ご提案の事業は、参加対象が大学生に限られ、また、平成１８年度
まで同様の事業を実施した実績においても参加した大学生が限ら
れていたこと、さらには、実際に施策に反映されたものが少なかっ
たことから、再生基金での事業化は困難であると考えています。

300
思春期健康教育事業「ピアカウンセラーの養
成と若者のしゃべり場つくり」

・ ご提案の事業は、既に県として思春期ピアカウンセリング事業で、
人材の養成や出前講座などを実施しています。

301
スーパーマーケット店頭でのリサイクル推進
活動

・

・

ご提案にある家庭から排出される資源ごみの処理については一般
廃棄物を所管する市町村が判断し、実施するものと考えています。
また、既にご提案と同様の事業が、一部の市町村等で実施されて
います。

302
「手助けっと＆かぐてんぼう隊」岐阜県推進事
業

・

・

ご提案の事業は、費用が多額となり、再生基金で実施することは
困難であると考えています。
また、「岐阜県地震防災対策推進条例」においても、家具転倒防止
策を実施するなど、家庭での防災対策は県民が努めるものとして
おり、各世帯で対応する分野であると考えています。

303 ＩＴ（ロボットプログラミング）指導者養成事業

・ ご提案の事業は、既に岐阜市科学館で児童向けのロボット教室、
サイエンスワールド（瑞浪市）で類似のメニューなどを実施していま
す。

304 1日課長体験

・

・

公務員は、地方公務員法上の守秘義務が課せられていることなど
により、職務の公正を保つことができます。
ご提案の事業は、課長の職務を一般県民が行うとされています
が、個人情報の漏えいなどが懸念されることから、事業化は困難で
あると考えています。

305 学童保育の拡充*

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対して、放課後児童ク
ラブ事業費補助金、放課後子ども教室推進事業費で支援していま
す。

306
【次世代の子どもたちへの応援キャンペーン
－そのⅡ】未来の子どもたちに書け！“日本
の音”～身近に触れる邦楽演奏～事業

・ ご提案の事業は、既に能力開花支援事業で邦楽演奏関係の講師
を小中学校へ派遣しています。
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307
①医学大学奨学金の制度
②地域活性化事業「ドジョウ研究会」（農政）

・

・

ご提案にある奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可
欠であり、再生基金で実施するのは困難であると考えています。
ご提案にある休耕田でのドジョウの養殖は、散逸対策が必須であ
り農地のままでの効率的な生産は困難であると考えています。

308 「エコ心の環を広げ増す！」事業

・

・

ご提案の事業は、関係するＮＰＯ自らが取り組まれることがふさわ
しいと考えます。
また、既にぎふＮＰＯプラザにおいて、様々な分野のＮＰＯの支援を
実施しています。

309
オリエンテーリング・パーマネントコース・ルネ
サンス事業

・ ご提案の事業は、オリエンテーリングのコースを管理している市町
村等が実施することがふさわしいと考えています。

310
みんなが夢や希望を持てるHappyNewsを岐阜
から全国へ

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む個人、団体が主体となって実
施することがふさわしいと考えています。

311 笠松競馬・ドラゴンズ・奥の細道

・

・

・

ご提案にあるナイター設備・芝コースの導入については、競馬組合
が設置に向けて検討された経緯がありますが、費用対効果及び資
金調達などで実現に至っていないの状況です。
なお、笠松競馬は税金での赤字補填をしないことを前提に試験的
に継続しているもので、ご提案のとおり県費を投入して実施するこ
とは困難であると考えています。
また、既にドラゴンズＯＢ選手による野球教室、奥の細道は、県や
大垣市のホームページで紹介、同市の関連事業でＰＲするなどで
実施しています。

312 里山林復活事業（マツタケ山再生事業）

・

・

ご提案の事業は、既に県としてS58～H2年度にマツタケ発生促進
事業（県単）により、不要木の除伐や落ち葉除去等のアカマツ林の
発生環境整備と、マツタケのシロの移植やマツタケ胞子の播種等
を実施しましたが、期待する効果が得られませんでした。
なお、それ以降についても技術的な進歩は見られていないことか
ら、再生基金での事業化は困難です。

313 陸上競技場（全天候型）使用補助金

・ ご提案の事業は、既に県として事業化しているジュニアグロウアッ
プ作戦事業、中・高連携強化事業により、支援が可能です。

314 闊葉樹の森復活事業（緑のダム再生事業）

・

・

ご提案の事業は、県内の一部の森林を購入して実施するものであ
り、その効果は一部に限られることから、、森林を購入しないで所
有者の理解のもとに森づくりをすることが効果的であると考えてい
ます。
また、既に県として森林整備事業による広葉樹造林や人工林整理
伐により闊葉樹の造林の支援を行っています。

315
子育てファミリーにやさしい支援事業“学びの
場 こども未来キャンパス”

・ ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。

316 子どものまちづくり～遊び場プロジェクト～

・ ご提案の事業は、地域の公園整備であり、市町村が主体となって
実施することがふさわしいと考えています。

317
岐阜県の補助事業に対する保証基金財団の
設置運営に関する事業

・ ご提案の事業は、メリットが補助事業実施者に限られ、広く県民の
メリットに資するという本基金の趣旨に合わないと考えています。

318 社会起業家育成事業

・ ご提案の事業は、既に県産業経済振興センターが、毎年「起業家
育成講座」を実施しています。

319 地域医療の発展

・ ご提案にある研修医の受入は広く行われていますが、研修医の人
件費は診療報酬をもとに受入先の医療機関が支払うべきものであ
ると考えています。

320 ＮＰＯ福祉センターの建設

・ ご提案の事業は、施設整備に多額の費用が見込まれ、再生基金
で実施することは困難であると考えています。
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321 現代社会のあり方を考える講演会のシリーズ

・ ご提案の事業は、既に県として子育て支援や高齢者等の権利擁護
及び虐待防止などに関する講演会をそれぞれの目的に合わせて
実施しています。

322 シンポジウム記録冊子の作成と配布

・

・

ご提案の事業は、既に県として平成１８年度に「いじめ、不登校」対
策として、教員用手引き（マニュアル）を作成し、全小中高校へ配
布・活用しています。
また、ご提案の事業に特定した記録冊子の作成・配布は困難であ
ると考えています。

323 カッコいいオトナ直伝セミナー事業

・ ご提案の事業は、既に人材チャレンジセンターによる学生、フリー
ター等に対する職業人講話で実施しています。

324
世界遺産「白川郷」など県内自然観光地・歴
史的観光地における小型電気自動車レンタ
カー事業

・

・

ご提案の事業は、民間事業者又は地元市町村で実施がふさわし
いと考えています。
また、既に県としては大交流時代観光振興プロジェクト推進事業に
より、観光地づくり等の支援を行っています。

325
With PROJECT=岐阜市を文化創造活用都市
として創成（岐阜からはじまる地球規模の２１
世紀ルネッサンス革命プロジェクト）

・

・

ご提案の事業は、映画製作・配給のできる民間事業者による実施
が適当であり、ポルトガルとの交流は地元住民が主体となって進
めることがふさわしいと考えています。
また、提案の内容が幅広く、実現までに長期にわたる実施と、多額
な事業費が見込まれるため、再生基金で実施することは困難であ
ると考えています。

326 岐阜チャレンジアワード事業

・ ご提案にある再チャレンジに向かう人について、どのような情報を
もってどのように選ぶかなど、ご提案の趣旨の具体化が難しいと考
えています。さらに、県として他に多数の表彰制度があり、整合性
を取ることが困難であると考えています。

327 飛騨人・美濃人魅力発信ミニ留学事業

・ ご提案の事業は、既に県として提案型（ムダ取り）インターンシップ
で、若者が中小企業の現場で「カイゼン」を学びながら、その企業
の魅力を体験し、就業意欲の向上を図る合宿形式のインターン
シップを実施しています。

328 女性のための創業・独立支援事業

・

・

ご提案の事業は、既に産業経済振興センターの相談機能や企業
化育成講座で実施しています。
また、県のホームページで男女共同参画ポータル「ぎふ・共生サロ
ン」を設置しています。

329 ふるさと再生！大学寄附講座事業

・ ご提案の事業は、講座内容の検討などで相当の期間を要するた
め、１９年度の実施は困難ですが、２０年度以降の事業化に向けて
検討します。

330 周産期母子医療センターの設置

・ ご提案の事業は、昨年１１月に開院した県総合医療センターの「母
とこども医療センター」を中心に県下の周産期医療体制を整備・充
実していく予定です。

331 古井サポート倶楽部「ペイフォワード」

・ ご提案の事業は、既に県がＮＰＯに委託して運営している「ぎふＮＰ
Ｏプラザ」などで実施しています。

332
多世代協働型・いきいき県民ほっとステーショ
ン【人づくり・まちづくり】拠点事業

・ ご提案の事業は、施設整備に多額の費用が見込まれ、再生基金
で実施することは困難であると考えています。

333
ビオトープイン椿洞（人に優しく自然に優しい、
自然と人間が溶け合う大福祉の里）

・

・

当該産業廃棄物不法投棄に係る権限は、廃棄物の処理及び清掃
に関する法律により、岐阜市にあることから、岐阜市が主体となっ
て実施する事業であると考えています。
また、ビオトープの整備等についても、地元市町村が主体となって
実施する事業であると考えています。

334
花咲きコンサートで開催される第九の合唱サ
ポート

・ ご提案の事業は、地域に密着したイベントとして住民が主体となっ
て取り組むべき内容であり、その支援は地元市町村において実施
することがふさわしいと考えております。

335
県民エコライフを支援する「ぎふエコライフサ
ポートセンター」の開設

・ ご提案の事業は、広範囲にわたり、再生基金で実施することは困
難であるとえています。
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336 「岐阜県子ども支援条例」の制定

・

・

・

ご提案の主旨は１８年度に制定した「安心して子どもを生み育てる
ことができる岐阜県づくりのための条例」に反映させています。
また、必要な保護や支援措置等は個別の法令等の規定に基づき
適切に対応しています。
なお、再生基金で実施する事業は、人づくりや地域づくりなどの将
来の岐阜県の発展につながる「具体的な事業」とされており、ご提
案のように、さらに基金を設置することは、相当長期の継続が不可
欠であり、再生基金の趣旨に合わないと考えています。

338 岐阜の知名度を上げるイメージアップ大作戦

・

・

既に、本県には公募した歌詞で岐阜県の姿を見事に歌った「岐阜
県民の歌」があり、これを県のイメージアップや県民の心の歌とな
るように普及・浸透に努めたいと考えています。
なお、普及に当たっては、自然な形で浸透し、愛唱される機会が増
えていくことを目指していきたいと考えています。

339
長良川ふれあいの森保全と活性化の為の竹
林整備事業

・

・

ご提案の事業にある森林整備は、管理を行う市町村に対して森林
整備事業で支援が可能です。
また、ご提案にある森林ボランティアについては「ぎふ森林づくりサ
ポートセンター」でヘルメット、のこぎりの貸し出しと、NPOはつらつ
ファンドによる公益的事業への支援を実施しています。

340
学童保育の機能を有する「児童保育園」の設
置〔子育て拠点施設の整備〕

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対して、地域子育て支
援拠点事業補助金等で支援しています。

341 岐阜県芸術院の創設と運営

・ ご提案の事業は、既に文化振興の方策等について審議等を行う
「岐阜県文化懇談会」が設置されているほか、（財）岐阜県教育文
化財団が、民間が行う文化行事に対して、事業費補助を行ってい
ます。

342
西美濃地域のイベントを通じた新しい観光の
創造 地方鉄道の利用促進と中心市街地の
活性化

・

・

ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することが適
当であると考えています。
なお、当該事業については、１８年度に中心市街地にぎわい創出イ
ベント開催等支援助成で既に支援しています。

343 岐阜県奨学金

・

・

ご提案にある奨学金については、既に国、県、大学、その他の団
体等で実施しています。
また、奨学金制度を創設した場合、相当長期の継続が不可欠であ
り、再生基金での事業には適さないと考えています。

344 親子で登ろう笠置山新登山道

・ ご提案の事業は、民間が主体となって実施することがふさわしいと
考えています。

345
北アルプス飛騨側からの登山者増により奥飛
騨の活性化を図る。

・

・

ご提案の事業は、観光事業の発展という側面から、地元市町村及
び地元観光協会などによる実施が望ましいと考えています。
また、当該箇所は国有林が管理する林道であるため、県が林道事
業として実施することは困難であると考えています。

346 新美濃焼工房

・

・

ご提案の事業は、自発的に取り組む団体などが実施することがふ
さわしいと考えています。
また、県の中小企業ものづくり総合支援事業費補助金は意欲ある
若手作家が連携体を構成して事業化を図る際にも活用できます。

347
阿木川ダム湖の水生植物による水質浄化実
験

・ ご提案の事業は、既に県として学校長自主プランで支援を行って
います。

348 姉妹県（鹿児島県）少年招待事業

・ ご提案の事業は、鹿児島県側との調整等、関係者との細かな検討
を行い、２０年度以降の事業化に向けて検討します。

349

連鎖防災型のまちづくり手法の実証と確立 ～
既存不適格模建物の耐震化＋再利用を連鎖
させ街全体の防災化を実現させる新しいまち
づくり手法を試行し実証する～

・ ご提案の事業と同様の事業を行う市町村に対して、耐震補強工事
費補助金で支援しています。

350
小さな地域単位で行うコミュニティーの再生支
援事業 ～空家、空き室等の街の余剰スペー
スの情報を街区単位

・ ご提案の事業は、民間又は市町村が主体となって実施することが
ふさわしいと考えています。
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351
県民参加 身近に小川を創ろう せせらぎ シ
ステム開発

・
・

製品開発等は民間で行うことがふさわしいと考えています。
なお、事業者の方が新規にリサイクル製品を開発し、県の認定を
受ける場合は補助制度で支援しています。
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